

Le Premier ministre dénonce une conspiration contre le président au Pérou



Lima, 3 octobre (RHC) Le Premier ministre péruvien, Guido Bellido, a dénoncé aujourd'hui une conspiration de droite pour chasser du pouvoir le président Pedro Castillo, conspiration qui passe par la promotion d'un conflit entre les deux et par la création artificielle d'un climat de crise grave.

Lors d'une visite à la ville de Cuzco, Bellido a dit au sujet de sa relation avec le président : la droite veut nous séparer, cependant je fais ce que dit le président, s'il dit va là-bas, je vais, j'écoute ce qu'il me dit'.

Il a nié ainsi des versions politiques et journalistiques qui l'opposent à Castillo, après que des dialogues par messages téléphoniques de texte aient été révélés entre les législateurs du parti au pouvoir Péru Libre et Bellido, qui reflètent des contradictions.

Les tentatives de la droite, a-t-il ajouté, font partie d'un plan pour renverser le gouvernement, pas un ministre ; pour dire au peuple, en guise de leçon, 'nous allons destituer le président qu'il a élu, nous allons censurer les ministres que le président a constitutionnellement désignés'.

Bellido a également critiqué la demande des institutions de l'État membres du Conseil d'État à Castillo, de convoquer une réunion urgente de l'entité pour traiter de l'instabilité existante à cause des conflits politiques, et il a déclaré qu'une telle convocation n'est pas à l'ordre du jour de l'exécutif.

Il a également mis en cause le Congrès sous contrôle de l'opposition parce qu'il dresse des obstacles et ne laisse pas travailler le gouvernement et 'jette même de l'huile sur le sol à son passage pour qu'il glisse ».

Il a déclaré que les hommes politiques traditionnels avaient soif de pouvoir tandis que le Gouvernement, sans expérience, continuait à travailler.

Par ailleurs, le Premier ministre a assuré que le secrétaire général, Vladimir Cerrón, et d'autres dirigeants du parti Pérou libre font l'objet de poursuites judiciaires et politiques les impliquant dans une affaire de corruption.

Ce fait, a-t-il soutenu, témoigne de l'intention de mettre un veto au parti au pouvoir et d'emprisonner ses dirigeants pour avoir renégré le contrat du gaz de Camisea, révisé des conventions avec des transnationales et promu une Assemblée constituante, mais, a-t-il ajouté, 'nous sommes prêts à les affronter avec le peuple'.

Le conflit politique actuel a été déclenché par l'opposition au Congrès, en interpellant le ministre du Travail, Íber Maraví, et en posant sa censure imminente sur des soupçons de liens avec un groupe armé d'il y a quatre décennies, mais Bellido soutient que l'objectif réel est de destituer le président Castillo.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/272444-le-premier-ministre-denonce-une-conspiration-contre-le-president-au-perou>



Radio Habana Cuba